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例   会   報   告           № 16  2024 年 10 月 31 日 第 2961 号

◆ 司  会 ＳＡＡ 倉澤 俊輔さん 

◆ 点  鐘 会 長 岩本 泰史さん 

◆ 斉  唱(曲目)          奉仕の理想 

 

◆お客様紹介 LIEN(株) 代表取締役社長 

西岡美沙さん 

◆いただきます当番     大貫 定之さん 

 

 

昨日、日向野委員長よりいただきます当番を仰せ受

けました。 

 日頃は趣味の話ですが、今日は地区大会が1か月後

に控えていますので、当日の服装について確認した

いと思います。タスキについては、会の方で準備致

します。ネームプレート、ロータリーバッチ、テー

マバッチは市田バガナーが皆さんにお配りしたバッ

チを付けてきてください。持っていない方は、連絡

下さい。ワイシャツは白色を着用しネクタイは間違

えないようにお願い致します。 

◇ 会長会務報告 会 長  岩本 泰史さん 

 

皆さんこんにちは。先週はお休みして申し訳ござい

ませんでした。皆様ご案内の通り、ウィルバー君の

ホストが 20 日より瀬谷さんに代わっております。よ

ろしくお願い致します。また皆様の積極的なお手伝

いをお願いしたいと思いますので、ご協力ください。 

 今日は第4例会なので、ロータリー以外のことをお

話ししようと思います。 

 今日のテーマは会社の借り入れ、つまり借金につ

いてです。企業を経営されている方で、借金のない

方はほとんどいらっしゃらないと思いますが、借金

について思うところをお話ししたいと思います。 

 私の会社には経理担当事務員がいまして、3 社の経

理を任せています。手形の振り出しをしていたころ

に比べると資金繰りに余裕がありますし、3 つの会社

を掛け持ちでも問題なくこなせています。2 年前経理

の事務員さんが定年で退職してしまいまして、次の

事務員さんが決まるまで家内が経理を務めました。 

 すると、会社の借金にいろいろと口出しするわけ

です。銀行さんが来社すると、またお金を借りるの

かとか、いくら借りるか、ほんとに返せるのかとか。 

ほんとに返せるかなんて厳密に考えていませんよ

ね？ 借金と資産のバランスで考えるように言いま

したが、あくまでも個人的な意見ですが女性は男性

に比べると、傾向として現実的というか基本は借金
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が嫌いなので借金させまいとしているように思いま

す。 

皆さんの会社ではいかがでしょうか。 奥様が経理

担当というと、社長様はかなりギュッと締め付けら

れていらっしゃるのではないかと思います。そこは

強い意志がないと発展を阻害されることになりかね

ません。私は最近嫁さんには会社に来ないでも大丈

夫だよ、と優しく言っています。 

以上、本日の会長会務報告を終わります。 

 

◇ 幹事報告  幹 事  宇賀神康明さん 

 

 

１ 能登半島豪雨災害義援金→ふくべ（お一人 1，

000 円以上目安） 

２ 財団室ニュース１１月号 クラブ会報委員会荻

村委員長へ→会報と一緒に配信 

３ 本日ウィルバー君は鹿沼商工高校、華綾祭（学

校祭）準備の為、例会はお休みです。11 月 2 日

ＡＭ10：00～13：30 は一般公開です。（駐車場

は無し公共機関で） 

４ 例会終了後 第５回理事会 

 

◇ 委員会報告               

 

地区大会実行委員会      倉松 俊弘委員長 

地区大会残り 1ヵ月となりました。皆様、ご協力の

程よろしくお願い致します。ＲＩ会長代理、浦和東

ロータリークラブのパストガバナー北清治さんにお

越しいただけることになり、先週 25 日に石原宮司パ

ストガバナーと、地区幹事の金子さんに挨拶に行っ

ていただきました。ありがとうございました。心か

ら我々は歓迎するという皆様の意志を統一して、Ｒ

Ｉ会長北様をお迎えしたいと思います。また、沢山

の来賓の方々の名簿も、事務局の方から頂いており

ますので、この地区大会、多くの人を歓迎する心を

皆様と統一してお迎えたいと思います。 

 

 

大会総務渉外委員会        星 高広さん 

 

1,600 名のお客様にお渡しするグッズ等をパッキング

しなくてはなりません。大変な作業になりますの

で、その作業を 11 月 21 日（木）18 時 30 分より薬王

寺にて行いますので、ご協力お願いします。 

倉松 俊弘委員長 

また、我々の力だけでは多々難しいことがいくつか

ありますので LIEN(株)西岡様にご協力をお願いして

おります。西岡様は、前年度その前の宇都宮陽東の

地区大会も担当されていました。今年度の地区大会

も西岡様にご指導をして頂きたいと思います。 

 

 

LIEN(株) 代表取締役社長     西岡美沙さん 

私は、宇都宮グランドホテルに 21 年ほど勤めていま

したその中で 2011 年から地区大会に携わらせていた



だき、各クラブの方とご対応させていただく中で各

クラブはどのような地区大会にしたいか、どのよう

なイメージにしたいか、毎年クラブの方と地区大会

に関わってきましたので何かアドバイスができるの

ではないかと思います。皆様と一緒に地区大会を成

功したい。また、例会に参加する機会が増えると思

いますので地区大会終了までどうぞ宜しくお願い致

します。 

 

◇ 親睦活動委員会    湯澤 利浩委員長 
 

 
 

来月、12 月 19 日にクリスマス家族例会を行いたいと

思います。場所は若駒さんにて開催致します。詳細

については、後日例会で出欠表を回覧させていただ

きますのでどうぞご参加下さい。 

 

◇ 本日のプログラム    若松 伴睦さん 

 

 

市田バガナー公式訪問の報告を川邉さん宜しくお願

い致します。 

 

 

 

     川邉 清さん 

 

 

ガバナー公式訪問、47 ロータリークラブのうち 38 ロ

ータリークラブは訪問していますので残り9回となり

ます。それでは、鈴木さん、福田さん、櫻井さん、

早乙女さんより、ガバナー公式訪問の報告を宜しく

お願い致します。 

 

    鈴木 良男さん 

 

 

ガバナー公式訪問の報告をさせていただきます。 

9 月 3 日に栃木西ロータリークラブに随行員として高

山パスト会長と参加してきました。例会場はホテル

サンルート栃木、会長は(株)ティーエムアート 松

崎武代社長、幹事は(株)二杉工業 寺内将光社長で

す。第６グループのガバナー補佐の栃木南ロータリ

ークラブの橋本さんと出席し栃木ロータリークラブ

は今年度で創立 60 年になるクラブになります。会員

数は 31 名。例会では、2 名の新入会員の入会式が行

われ市田ガバナーにロータリークラブのバッチを付

けていただき鹿沼秋祭りのご案内もさせて頂きまし

た。とても明るい栃木西ロータリークラブでした。

報告は以上です。 

 

 

 



    櫻井 武彦さん 

 

 

ガバナー公式訪問の報告をさせていただきます。 

9 月 10 日今市鬼怒ロータリークラブでは夜例会でそ

の後懇親会に参加してきました。 

9 月 25 日真岡西ロータリークラブでは、結婚式場に

例会場がありポリオの活動に使用するエコキャップ

が保管されており毎年、数トンも集めていました。

印象に残っているのは、会員全員がスマイルボック

スを行っていることです。 

10 月 8 日足利東ロータリークラブは友人が入会して

いることもあり随行させて頂きました。 

例会については、厳格的に行っており会長さんが一

人一人に目を配りお話しされているのを見て素晴ら

しい例会だと思いました。 

その日は、中川という橋があるのですが決壊の恐れ

があるため通行止めとなっておりましたが私は足利

出身のため渋滞を回避できました。報告は以上です。 

 

    早乙女 豊さん 

 

 

ガバナー公式訪問の報告をさせていただきます。 

9 月 18 日益子ロータリークラブでは会員増強が少な

いと話題になっており、なかなか若い方が入会して

くれないそうです。 

以前、野球教室を頼まれていったときの前日にゴル

フをしたときの話ですが、会員の方からあのお爺ち

ゃん凄い方と言われ、プレーを見ているとカートも

乗らずにひたすら歩いていて、プレー終了後のパー

ティーでも椅子に座らず、ずっと立っていました。

なんと日本人初真夏にエベレストを登頂した方だそ

うです。例会はアットホームな感じで温かい人が多

いクラブでした。鹿沼ロータリークラブも若い方の

会員増強を宜しくお願い致します。報告は以上です。 

 

    藤田 真澄さん 

 

 

ガバナー公式訪問の報告をさせていただきます。 

随行員としてお伺いしたのは真岡西ロータリークラ

ブ、日光ロータリークラブは、高山さんと狐塚さん

ですが、私はカウンターの形で参加させて頂きまし

た。真岡西ロータリークラブは例会が始まる前の会

長幹事会があり普段は入れないとこなのですが席を

用意してくださって櫻井さんと顔を合わせることが

できまして市田ガバナーが厳しい表情をしながらち

ゃんと会員を増強してねと会長さん、幹事さんに伝

えていました報告は以上です。 

 

◇能登半島豪雨災害義援金 
 

37，451 円 

 

 

 

 

 

 

 



◆ スマイルＢＯＸ 

岩本泰史さん：⑤西岡美沙様ようこそ鹿沼ロータリークラブ

へ。地区大会ではお世話になります。 

宇賀神康明さん：⑤LIEN(株)西岡美沙様地区大会では大変お

世話になります。どうぞ宜しくお願いします。 

浅野知則さん：②40 代最後の年 楽しもうと思ったらロータ

リー行事で大変 

※①結婚記念・②本人誕生・③夫人誕生・④出席記念・⑤其の他 

 

◆ 出席率報告 

会員数 出席数 前日ﾒｲｸ 免除 欠席 出席率 

62 40 7 2 13 78.33％ 

 

◆ 点  鐘  会 長  岩本 泰史さん 

● 次回 11 月第 1 例会 11 月 07 日（木） 
  

※ 地区大会に向けて (進捗状況確認)   

大会実行委員長 倉松 俊弘さん   

      

※ 諸慶事祝い 
      

場  所：日晃そば コンベンションホール 

時  間：１２時３０分～ 

（ 発行責任者：木村拓磨 委員長：荻村武誠 ） 

 

◆ 11 月の移動例会日程 

 11 月の移動例会はございません。 

 例会は日光そばコンベンションホールで行いま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

● 市田ガバナースケジュール 
 

◆ 2024－25 年度 市田ガバナー公式訪問 

 11 月 06 日 佐野東ＲＣ 

         随行者 倉松さん・川邉さん 

11 月 07 日 宇都宮西ＲＣ 

         随行者 高山さん・内野さん 

11 月 11 日 宇都宮さつきＲＣ 

         随行者 川邉さん・大貫さん 

11 月 13 日 今市ＲＣ 

         随行者 狐塚さん・高山さん 

11 月 14 日 小山ＲＣ 

         随行者 川邉さん・岡村さん 

11 月 21 日 足利西ＲＣ 

        随行者 日向野さん・小田部さん 

11 月 22 日 黒羽ＲＣ 

         随行者 川邉さん・人見さん 

          

◆ 24-25 年度 主要行事 

 11 月 06 日(水) 

 インターアクト合同会議 

11 月 8 日(金) 

 24-25 年度地区大会記念ゴルフ大会 

11 月 14 日(木) 

 25-26 年度第 2回ガバナー補佐研修 

11 月 15 日(金) 

 第 27 回地区親善野球大会前々夜祭 

11 月 17 日(日) 

 第 27 回地区親善野球大会 

11 月 30 日(土) 

 2024-25 地区大会 会長・幹事会 研究会 

 RI 会長代理ご夫妻歓迎晩餐会 

 

 

 


